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заседдння рабочей fруппы межведомственной комиссии по противодействию
нелегальшой занятостrr в Калужской облаgти по !зержипскому району

.Щата проведен ияl 19.|2,2024г.
Место проведенпя: г. Кондрово, пл. Щентра"rьная, д. l

Присутствовалиl

Нпкпфорова Аннд Виrсторовна - заместитель главы администрации
МР <<flзержинский район>, заместитель председателя;

Возжева Оксана Семеновна - заместитель заведующего отделом экономики
администрации МР <<ffзержинский район>, секретарь,

члены комlлссии:

Кузнеuова Олеся Васнльевна - начальник отдела оказания услуг в сфере
занятости населения филиа,,rа <ЩЗН !зержинского и Износковского районов> ГКУ
<Кадровый центр Калужской области>;

Федорова Екатериrrа Копстаптиновна - заведующий отделом экономики
администрации,Щзержинского района;

Шумкина Елена Алексеевца - заведующий отделом социальной защиты
населения администрации .Щзержинского района;

Михалева Елена Юрьевна - заместитель главы администрации - заведующий

финансовым отделом администрации,Щзержинского района.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

О соблюдении T?удового законодательства Российской Федерации организациями
и индивидуа'lьными предпринимателями, выплачивающими согласно сведений,

пост)дIивших из Отделения Фонда пенсиояного и социального страхования Российской
Федерации по Ка,T ухской 

области, среднемесячн}то заработную плату Еиже

минимаJIьного размера оплаты труда на территории Калутсской области.

СЛУШАЛИ: Никифорову А.В., Возжеву О.С., руководителей (пр9дставителей)

приглашенных организачий.

рабочей гррпой рассмотрена пост)дlившаJl информачия об оргаЕизациях, размер
выплаты среднемесячной заработной платы которых ниже минимального piBмepa оплаты

труда на территории Кмlrкской области.
в целях проверки данных фактов в адрес l0 организаций направлены приглашения

принять гастие в заседании рабочей группы межведомствен ной комиссии по

проr"uолaйarurю нелега,тьной заЕятости в Ка,r}rкской области по !,зержинскому району
с предоставлением пояснений по данному факту,

- ооо <сфера>. fiиректор Сергеев !митрий Константинович предоставил

письменное пояснение о том, выплата по организации меньше МРОТ обусловлена

нахождением некоторых со,грудников в отпуске без сохранения заработной платы, а также

наличием сотрудников, работающих на 0,5 ставки. От присlтствия отказался в связи

с болезнью.



- ООО <Оазис Свео>. Генермьный директор Козлова Елена Владимировна
пояснила, что для работников установлено неполное рабочее sремя - 20 часов в неделю,
которое связано с низким уровнем продаж и соответственно загрузки работников, Все
сотудники работают по удаленному доступу, что прописано в трудовых договорах. С
0l .0l .2025 планируется реличение заработной платы согласно штатного распис.rния.

- Ооо <промтехмет>l. Генеральный директор - Коваленко !митрий Иванович
предоставил письменное пояснение о том, что работникам в организации была начислена
заработная плата за отработанное рабочее время, согласно окJ]ада, не нарушaul 1Фудового
законодательства РФ. Участие в заседании не принимал.

- ООО <АРТМЕД). Генеральный директор - Вальцева Викrория Ивановна
пояснений не предоставила. Участие в заседании не принимала.

- ООО <Надежда>, Генеральный директор - Гордеева Ольга Павловна пояснений
не предоставила. От участия в заседании откr}зшIась.

- ИП Амелькина Га,rина Николаевна пояснений не предоставила. От }лrастия
в заседании отказалась в связи с визитом к врачу.

- ИП Запчкина Елена Впкторовна. Представитель - Заичкин Константин
Николаевич пояснил, что работают практически в фыток. Труловое законодательство РФ
соблюдают, сотудники работают на 0,5 ставки, с 01.01.2025 планируется увеличение
заработной платы согласно штатного расписания.

- ООО <<Ясень>l. ,Щиректор Горячев Андрей Михайлович пояснений не
предоставил. В заседании rlаствовать отказilлся ввиду полной занятости.

- ООО <Терекс-ресурс). .Щиректор по производству - Гашнlров Егор Андреевич
пояснил, что трудовое законодательство РФ соблюдают, с 01.01.2025 планирустся
}ъеличение заработной платы согласно штатного расписания.

- ИП Кривко Олег Николаевич пояснений не предоставил. Участие в заседании
не подтвердил.

Решепие рабочей группы rrо итоry здседания:

l . .Щеятельность организачий, предоставивших пояснения на рассмотрение рабочей
группы, ведётся с соблюдением норм и требований трудового и нмогового
законодательства РФ.

В целях выявления организаций, попавших в группу риска ((потенциrrльно

применяющих нелегальную занятость)) продо.qжить информационно - разъяснительную
работу с приглашением руково.лителей.

2. В отношении организаций, не предоставивших запрашиваемую информачию,
принято решение направить повторный залрос о предоставлении документов для
дальнейшего рассмотрения деятельности данной организации.

В слуlае не предоставления запрашиваемых док},]!tентов направить информацию
в Государственную инспекцию труда по Калужской области дтя дальнейшего принятия
мер реагирования в пределах своей компетенции,

Срок: до 24.0|.2025г.
отвgтственный: Возжева о.С.

3. Хозяйствующим субъектам .Щзержинского района направить запрос

о плавируемом увеличении заработной платы в 2025 году.

Секретарь /Возжева о.С./


